

■ ALDEATEJADA

El voto de calidad del alcalde saca adelante el presupuesto de 2016 por 1,9 millones de euros

Supone el 10% menos respecto al de este año ■ La instalación de césped artificial en el campo de fútbol será la principal inversión

EÑE | ALDEATEJADA

El Ayuntamiento de Aldeatejada se convirtió ayer en el primer municipio de la comarca en aprobar el presupuesto municipal para 2016, durante el último pleno ordinario del año.

La previsión de las cuentas del Consistorio presentadas por el equipo de Gobierno para el próximo año se reducen un 10% respecto a este ejercicio. Así, de los 2,2 millones de euros actuales, se pasará a 1.964.198 euros, "un presupuesto básico y ajustado, porque estamos limitados por el techo de gasto, que lo tenemos en 1,5 millones", afirmó el alcalde, Herminio Velasco.

Unas cuentas que salieron adelante con el voto de calidad del alcalde ante el empate en la votación (cuatro del PP a favor, cuatro en contra del PSOE y la abstención del edil de Ciudadanos), que fue el que dio luz verde a la propuesta presentada por el equipo de Gobierno para mantener la actividad económica y las inversiones del próximo año y evitar de esta manera prorrogar las cuentas actuales, lo que impediría la ejecución de nuevos proyectos para el municipio.

Por este motivo, dada la limitación de gasto, los responsables municipales no incluyen grandes inversiones, salvo concluir las obras de las nuevas infraestructuras que se están ejecutando en este momento, como es la construcción de las piscinas municipales y las nuevas pistas de pádel y deportivas en distintas zonas del municipio para cubrir las necesidades de la población.

No obstante, el principal proyecto que se marca el equipo de Gobierno en su propuesta está la partida de 360.000 euros para la



La Corporación municipal de Aldeatejada durante el pleno de ayer. | EÑE

El Ayuntamiento destinará 100.000 euros a renovar la pavimentación de distintos viales en el municipio

instalación de césped artificial en el campo de fútbol y otros 100.000 euros para la pavimentación de viales.

Durante la sesión, quedó patente el desconocimiento de los ediles de la oposición, que hizo que la secretaria se convirtiera en protagonista y tuviera que explicar los capítulos y partidas presupuestarias desglosadas para aclarar las dudas planteadas por los concejales por su falta de bagaje político, que solicitaron a propuesta de Leonardo Vicente (C's) celebrar una comisión para su estudio y hacer propuestas y posponerlo para un pleno extraordinario los próximos días.

■ SANTA MARTA DE TORMES



El alcalde, David Mingo, con los organizadores de la gala. | EÑE

El municipio celebrará una gala benéfica a favor de un niño con Síndrome de Cach

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta y los Padres Paúles colaborarán en la gala benéfica organizada por Andalucía en Salamanca el próximo sábado, día 28, para recaudar fondos para ayudar a Alejandro, un niño al que con tan sólo dos años le diagnosticaron una leucodistrofia, una grave enfermedad considerada rara, llamada Síndrome de Cach, que afecta al sistema nervioso y para la que hay una investigadora en el mundo que ya está buscando cura.

Por eso, los padres han iniciado una campaña con la que se pretende que esta investigadora, que cuenta con pocos recursos, pueda profundizar en el estudio de la enfermedad y buscar una solución a la misma.

La iniciativa solidaria tendrá lugar en el auditorio de los Paúles a las 19 horas, y contará con las actuaciones del coro rociero Candela, el Cuadro de Baile de Anael Fernández y los integrantes de la asociación. Las entradas ya se pueden comprar por 5 euros.

Éxito de participación en el curso de aprendizaje para pilotar drones

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha tenido que organizar dos turnos para el curso de pilotaje de drones ante la importante demanda por parte de los vecinos en situación de desempleo que han pedido formarse en esta nueva tecnología. Finalmente se han organizado dos grupos con más de una veintena de alumnos en un curso que se prolongará durante todo el mes y que ha sido gratuito para los desempleados empadronados en la localidad. El curso les permitirá aprender técnicas de pilotaje y manejo de los drones que tiene bastantes usos en la industria y es por tanto una fuente de empleo. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Actividades del Club de Animación 'Ciudad de los Niños'

El Club de Animación del programa 'Ciudad de los Niños' ha iniciado las actividades del nuevo curso y continúa con su trabajo para mejorar el municipio. Además de plantear propuestas dirigidas a facilitar la calidad de vida de los vecinos, los participantes disfrutaron de juegos y actividades lúdicas. | EÑE

FORMACIÓN



Nuevo curso de corte de jamón

La Escuela de Hostelería de Santa Marta acoge un nuevo curso de corte de jamón impartido por profesionales. Esta acción formativa ha vuelto a cosechar gran éxito de participación, dado el interés que despierta entre los vecinos y a los que disfrutaron degustando esta delicia gastronómica de la tierra. Por este motivo y dada la elevada demanda, el centro organiza cada trimestre un curso para ahondar en la cultura del jamón. | EÑE